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10 сентября жители 
города и области вы-
бирали двух депута-
тов Волгоградской об-
ластной Думы, 46 глав 
сельских поселений и 
267 депутатов органов 
местного самоуправле-
ния.
На выборах в этом го-

ду КПРФ заняла второе 
место по региону, 11 
депутатов-коммунистов 
прошли в представи-
тельные органы мест-
ного самоуправления.
Камышинский рай-

он, Дума Белогорского 
сельского поселения — 
избран Арсеньев Михаил 
Михайлович.
Камышинский рай-

он, Дума Антиповского 
сельского поселения — 

избраны Погорелый Ва-
лерий Александрович, 
Крайнова Таисия Яков-
левна, Боева Валентина 
Михайловна.
Ольховский район, 

Совет депутатов Кире-
евского сельского посе-

ления — избраны Васи-
льева Татьяна Юрьевна, 
Куксина Ирина Анато-
льевна.
Ольховский район, Со-

вет депутатов Липовско-
го сельского поселения 
— избраны Карпова Вера 

Васильевна, Косинцева 
Наталья Владимировна.
Ольховский район, 

Дума Каменобродского 
селького поселения — 
избрана Таламина Ири-
на Владимировна.
Старополтавский рай-

он, Дума Верхневодян-
ского сельского поселе-
ния — избрана Карпова 
Любовь Петровна.
Так же прошли вы-

боры в Михайловскую 
городскую Думу, где 
представлять коммуни-
стическую партию будет 
избранный депутат Ива-
нов Владимир Евгенье-
вич. На днях он вместе 
с другим кандидатом от 
КПРФ Сенотовым Ана-
толием Дмитриевичем 
побывали на заседании 

Бюро областного коми-
тета, где отчитались о 
выборной кампании. В 
торжественной обста-
новке  Владимир  Ев-
геньевич получил на-
грудный знак «Депутат 
КПРФ» из рук испол-
няющей обязанности 
первого  секретаря 
Сталинградского обко-
ма Тамары Головаче-
вой. Тамара Петровна в 
его лице поблагодари-
ла всех кандидатов за 
проделанную работу, а 
новоиспеченным депу-
татам пожелала всегда 
отстаивать идеи комму-
нистической партии и 
честно служить трудо-
вому народу.

Пресс-служба 
обкома КПРФ

11 коммунистов стали депутатами 
органов местного самоуправления

Мы никогда еще не начинали 
очередную парламентскую сес-
сию в такой сложной, в такой 
тревожной для нашей страны 
обстановке. Надо говорить пря-
мо: России объявлена война. 
Наши противники используют 
экономическое оружие, но это 
самая настоящая война. Мы 
обязаны это осознавать. Аме-
риканские санкции откровенно 
нацелены на то, чтобы нанести 
масштабный удар по россий-

скому сырьевому сектору, вы-
давить нас с мирового рынка, 
полностью дестабилизировать 
нашу экономику. А значит – и 
страну в целом. Идет уже аб-
солютно неприкрытая борьба 
с Россией на уничтожение. 
В этой ситуации необходимо 
проявить максимальную от-
ветственность, собрать все 
силы, все имеющиеся у страны 
ресурсы. И без промедления 
решать задачу самостоятель-

ного развития, требующую 
новой индустриализации и 
принципиального пересмо-
тра социально-экономической 
модели, навязанной нам в ре-
зультате разрушения СССР. Без 
этого мы просто обречены на 
прозябание и деградацию.
В последние годы власть 

все настойчивее стремится 
отделить внешнеполитиче-
ские проблемы от внутренних 
социально-экономических 

проблем. Но на самом деле 
эти проблемы взаимосвяза-
ны, тесно переплетены и со-
ставляют общую колоссальную 
угрозу безопасности Россий-
ского Государства. Так от-
кровенно давить на нас, так 
разнузданно нам угрожать 
Западу позволяет именно то, 
что четверть века назад страну 
втянули в систему «глобально-
го капитализма». 

Г.А. Зюганов: Сохранение России 
требует смены курса. 

Публикуем Обращение Г.А. Зюганова 
к открытию очередной сессии Государственной Думы
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Заставили ее отказаться 
от экономической и финан-
совой самостоятельности. 
Ввергли  в  криминально-
олигархическую вакханалию. 
Вынудили принять правила 
хищного транснационального 
капитала на правах подчинен-
ного ему сырьевого придатка. 
И продолжают вести нас по 
тому же пути, несмотря на 
то, что этот курс уже много-
кратно доказал свою губи-
тельность, а его сохранение 
становится для России все 
более опасным.
Вместо того, чтобы при-

знать необходимость смены 
курса, исправления ситуации 
в экономике, восстановления 
национальной промышленно-
сти, власть замалчивает ис-
тинные масштабы кризиса. И 
по-прежнему пытается уве-
рить народ, что мы идем вер-
ной дорогой. Нас убеждают, 
что экономика начала расти, 
что инфляция снизилась до 
нулевого уровня, что в стране 
нет никакой массовой бедно-
сти. Но спрашивается: если 
все так хорошо, то почему 
власть продемонстрировала 
откровенный страх перед ре-
гиональными выборами, про-
шедшими 10 сентября? Поче-
му она так явно стремилась 
к тому, чтобы на эти выборы 
пришло как можно меньше 
избирателей? Ответ заключа-
ется в том, что власть осозна-
ет: народ не может одобрять 
проводимую политику и ее 
разрушительные результаты.
Выборы – это мирный, де-

мократичный способ выйти 
из тяжелейшего кризиса. Мы, 
КПРФ, относимся к выборам 
исключительно ответственно. 
Наша программа «10 шагов к 
достойной жизни» была пред-
ставлена всем избирателям 
России. Под эту программу 
нами подготовлены основные 
проекты законов. Избирате-
ли оценили нашу конструк-
тивную позицию и весомость 
наших предложений. Партия 
улучшила свои результаты на 
Дальнем Востоке, в Сибири 
и других регионах страны. И 
это при том, что в ходе аги-
тации и в день голосования 
было немало и манипуляций, 
и грубых нарушений.
Мы считаем выборы эф-

фективными, если есть ре-
альная программа, предла-
гающая обществу качествен-
но новое развитие, если есть 
сильная команда, способная 
провести дебаты, если есть 
честный подсчет голосов. 
Мы сформировали сильную 
команду своих кандидатов в 
депутаты и губернаторы. Мы 
предложили партии власти 
провести полноценные де-
баты. Но она уклонилась от 
содержательного разговора о 
проблемах, упиваясь своими 
возможностями, используя 
административный диктат и 
эксплуатируя авторитет пре-
зидента.
Народ не может поддержи-

вать курс, при котором дохо-
ды граждан безостановочно 
снижаются уже больше трех 
лет подряд. 22 миллиона на-
ходятся за чертой бедности. 
И за последний год таких 
стало на 2 миллиона больше. 
Практически каждая вторая 
семья балансирует на грани 
нищеты. Посмотрите, каковы 
результаты социологических 
опросов, проведенных за по-
следние месяцы. Даже тех 

опросов, которые проводят 
социологи, тесно связанные 
с властью. 10% граждан гово-
рят, что недоедают. Каждому 
третьему не хватает средств 
на покупку одежды. 70% не 
могут позволить себе посе-
щение культурных меропри-
ятий. Это самый настоящий 
позор для богатейшей страны 
мира, которую нынешняя си-
стема превращает в страну 
обворованную и униженную. 
Обнищание, рост цен и вопи-
ющее социальное расслоение 
– вот что абсолютное боль-
шинство называет главными 
проблемами, пока официаль-
ная пропаганда рапортует о 
несуществующем оздоровле-
нии экономики.
Даже на социальную под-

держу детей войны не на-
ходят средств в бюджете. 
Гитлер отнял у них детство, 
а сегодня дикий капитализм 
отнимает у них достойную 
старость, обрекает на ни-
щету. Закон о детях войны 
КПРФ четырежды вносила 
в Государственную Думу. И 
раз за разом «партия власти» 
отказывалась его принимать. 
Сейчас вносим его в пятый 
раз. Неужели хватит совести 
снова проигнорировать наше 
требование о защите тех, кто 
больше всего в ней нуждает-
ся?
Происходит  абсолютно 

беззастенчивое ограбление 

народа в угоду ненасытной 
олигархии. Миллионы людей 
нищают, а кучка нуворишей 
продолжает баснословно обо-
гащаться. За последний год 
200 богатейших российских 
собственников прибавили 
к своим капиталам еще 100 
миллиардов долларов. А 
всего у них в руках уже 460 
миллиардов – два с полови-
ной федеральных бюджета. 
С начала нынешнего года 28 
главных олигархов разбога-
тели еще на 17 миллиардов 
долларов. И ничего не отдают 
взамен стране, на ресурсах 
которой наживаются. Ничего 
в нее не вкладывают. Только 
выводят капиталы за рубеж. 
Увели в иностранные офшо-
ры уже больше 60 триллионов 
рублей. Это пять федераль-
ных бюджетов. Создана си-
стема, которая выворачивает 

у страны и народа карманы 
ради обогащения доморо-
щенных нуворишей. И ради 
укрепления зарубежной эко-
номики. Ради поддержки тех, 
кто, орудуя санкциями, гро-
зит окончательно поставить 
нас на колени.
В итоге в государствен-

ном бюджете сегодня имеем 
только 13,5 триллиона ру-
блей. В то время как бюджет 
развития должен начинаться 
с 22 триллионов минимум. 
Инвестиции в реальном сек-
торе экономики продолжают 
снижаться. Во всех отраслях, 
кроме сырьевой, по итогам 
первого полугодия 2017 г. – 
обвальное снижение прибыли 
предприятий. Материально-
техническая база экономики 
наполовину изношена. Даже 
в нефтянке – в самом бла-
гополучном секторе – треть 
всех мощностей, согласно 
существующим нормативам, 
уже полностью устарела и 
фактически непригодна для 
использования.
В стране снова началась 

стремительная убыль населе-
ния. За первую половину ны-
нешнего года она ускорилась 
в сравнении с прошлым годом 
в 4 раза. В каждом третьем 
регионе России смертность в 
полтора-два раза превышает 
рождаемость. Целые регио-
ны пустеют из-за вымирания 
и из-за того, что люди бегут 

оттуда, спасаясь от нищеты 
и разрухи. На днях состоял-
ся Восточный экономический 
форум. Президент, выступая 
на его открытии, говорил о 
масштабных проектах, кото-
рые планируется развернуть 
в дальневосточном регионе. 
Но и он вынужден был при-
знать: там катастрофически 
не хватает людских ресур-
сов для решения серьезных 
экономических и социальных 
задач. За последние 25 лет 
Дальний Восток покинули 2 
миллиона человек.
Вымиранию России прямо 

способствует продолжаю-
щаяся «оптимизация» меди-
цинской сферы – кадровое 
сокращение, падение каче-
ства медицинского обслужи-
вания, урезание бюджетных 
расходов. В нынешнем году 
финансирование медицины 

из федерального бюджета 
сократили еще на 17% по 
сравнению с 2016 годом. А из 
региональных бюджетов на 
нее выделено на 44% меньше, 
чем год назад.
Но и этот бюджет обнища-

ния и деградации не испол-
няется, и его разворовывают, 
используют нецелевым обра-
зом. В прошлом году Счетная 
палата выявила нарушения 
на сумму 965 миллиардов 

рублей при использовании 
бюджетных средств. А на-
рушения только за первую 
половину 2017-го оказались 
более масштабными, чем за 
весь прошлый год. Приори-
тетные государственные про-
граммы в среднем профинан-
сированы лишь на треть от 
тех средств, которые выде-
лены на них в этом году. По 
некоторым финансирование 
даже не начиналось.
Деградация экономики и 

социальной сферы, массовое 
обнищание, растаскивание 
российских финансовых ре-
сурсов по офшорам и ино-
странным банкам, колоссаль-
ная коррупция – это внутрен-
ние союзники тех внешних 
противников России, которые 
атакуют нас с помощью санк-
ций. И те, кто способствует 
углублению кризиса в нашей 

стране, кто ничего не дела-
ет, чтобы ему противостоять, 
тоже выступают в роли таких 
союзников. Эта политика 
противоречит национальным 
интересам страны и играет 
на руку нашим заокеанским 
недоброжелателям.
В последнее время россий-

ское руководство изменило 
свою позицию на внешнепо-
литической арене. Но если 
это не будет подкреплено 

принципиальной  сменой 
курса внутри страны, нам не 
устоять перед серьезнейши-
ми вызовами времени.
Между тем, правительство 

продолжает рассматривать 
программы откровенных ли-
беральных экстремистов в 
качестве рецепта «оздоров-
ления» экономики, которое 
с такими программами обер-
нется еще более глубоким 
кризисом. На днях бывший 
министр финансов Кудрин 
обнародовал подробности 
своей программы «разви-
тия» России до 2024 года. В 
ней прямо говорится: что-
бы «оптимизировать» бюд-
жет и увеличить вложения 
в медицину и образование, 
нужно фактически полно-
стью отстранить государство 
от управления экономикой, 
повысить пенсионный воз-

раст, урезать расходы на 
национальную безопасность 
и оборону. И перевести ря-
довой состав вооруженных 
сил на контрактную основу, 
сделать армию наемной. Вот 
какие рецепты нам навязы-
вают в то время, когда НАТО 
все ближе подходит к нашим 
границам, а международная 
обстановка становится все 
более взрывоопасной, чрева-
той масштабными военными 
конфликтами. И даже новой 
мировой войной.
Либералы не только мол-

чат о том, что можно обе-
спечить приток колоссальных 
средств в казну и получить 
полноценный бюджет разви-
тия, вырвав из рук олигархии 
минерально-сырьевую базу, 
положив конец бесконтроль-
ному выводу капиталов за 
рубеж и приняв новое на-
логовое законодательство, 
при котором богачи будут 
облагаться более высокими 
налогами. Они не просто от-
вергают требования о спра-
ведливом перераспределе-
нии национального богат-
ства, которое сегодня кон-
тролируется узкой группой 
нуворишей. Они стремятся 
окончательно ослабить Рос-
сию, полностью обезоружить 
ее под предлогом «оздоров-
ления» экономики, которая 
их же усилиями загнана в 
кризис.
Но кабинет министров не 

перестает прислушиваться к 
ним, брать на вооружение их 
программы. А нашу антикри-
зисную программу «10 шагов 
к достойной жизни» власть 
продолжает упорно игнори-
ровать. Хотя это единствен-
ная внятная программа раз-
вития, действительно отве-
чающая интересам государ-
ства и абсолютного большин-
ства граждан. Единственная 
программа, в которой ясно 
сформулировано, как напол-
нить бюджет. Как добиться 
реального импортозамеще-
ния. Как обеспечить рост 
инвестиций в национальную 
экономику. Как увеличить за-
траты на сельское хозяйство 
минимум до 10% от расходной 
части бюджета, а затраты на 
здравоохранение, науку и об-
разование – минимум до 7% от 
его расходной части.
Пора осознать: время тре-

бует от нас принятия таких 
законов, которые буду спо-
собствовать возвращению 
под контроль государства 
и общества стратегически 
важнейших отраслей и фи-
нансовых ресурсов страны. 
Законов, которые позволят 
отстранить безответствен-
ную и все больше наглеющую 
олигархию от управления 
экономикой. Если будем и 
дальше медлить с этим – не 
удержим Россию от катастро-
фы, которая коснется каж-
дого. В том числе и каждого 
из тех, кто сегодня продол-
жает сопротивляться смене 
социально-экономического 
курса. Продолжает отрицать 
историческую неизбежность 
левого поворота и возвраще-
ния к принципам социальной 
справедливости и народов-
ластия, без которых невоз-
можно сохранить страну и 
обеспечить ей достойное 
будущее.

Геннадий Зюганов,
Председатель 

ЦК КПРФ

Г.А. Зюганов: Сохранение России требует смены курса 
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Кажется, нет уже такого дей-
ствия буржуазной власти стра-
ны, на которое она бы не по-
шла, чтобы ублажить олигархов 
– миллиардеров и миллионеров, 
подкинув в их карманы очеред-
ные сотни миллионов долларов 
и рублей, не обижая, при этом 
и себя. Пример – антикризисная 
программа нашего правитель-
ства, принятая в 2015 году. Из 
суммы в два с лишним триллиона 
рублей 1,6 ушли на поддержку 
российских банков, и утекли без-
возвратно из страны. 
Жители нашего города-героя и 

области хорошо знают на приме-
ре своего кармана, как выросли 
тарифы на услуги ЖКХ с первого 
июля сего года – на 9,8%. Причем, 
никакого экономического обо-
снования власти не представили, 
даже на заседаниях областного 
суда. 
Как управляют городом наши 

власти, хорошо знаем и видим. 
Стоит в центре Красноармей-
ского района бывший кинотеатр 
«Юбилейный». С 2002 года забыт 
и заброшен. Обитают в нем одни 
бомжи, и используется он для от-
правления естественных нужд не 
слишком культурными гражда-
нами. И завидует «Юбилейный» 
мельнице у музея-панорамы 
«Сталинградская битва». Та хоть 
знает, что ее разрушили фаши-
сты в 1942 году, но ее все-таки 
защитили. А кто же займется за-

щитой бывшего красавца «Юби-
лейного», являющегося до сих 
пор памятником архитектуры 
областного значения? Большего 
позора за свой район красноар-
мейцы еще не испытывали.  
Нельзя не упомянуть и о по-

жарах. Обратите внимание, го-
рожане, и гости города, на быв-
ший питомник деревьев напротив 
ВолГУ. Там половина деревьев 
уже сухие. И который год он 
брошен. Вопрос времени, когда 
все там загорится. Возмущается 
даже правительственная «Рос-
сийская газета» (№ 201 от 07-13 
сентября сего года) происходя-
щим в городе. «Поздравила» она 
нас с накрытием пыльной бурей 
в августе, впервые за многие 
десятилетия. Все правильно. 
Точечные застройки, старение 
деревьев, отсутствие полива, 
резкое сокращение лесников и 
т.д. – и вот зеленого пояса вокруг 
города нет. Вместо 25 деревьев 
на человека осталось 15. Так нас 
и песками занесет, как столицу 
«Золотой Орды», которая в наших 
краях когда-то существовала. 
И еще о наболевшем. Обра-

зовались в России благодаря 
аферам господ буржуев сотни 
тысяч обманутых дольщиков. 
Остановилось строительство в 
жилкомплексах «Европейский» 
и «Санаторный» с несколькими 
десятками недостроенных домов 
в Кировском и Советском райо-

нах, застыли такие же коробки 
в Красноармейском и других 
районах города. А ведь многие 
дольщики, поверив сказкам вла-
сти об ипотеке и кредитах, взя-
ли их, а теперь что им делать? 
Она нам все о кризисе толкует, 
а сама триллионы рублей в США 
держит. И когда она начнет отве-
чать за эти дела, зависит только 
от нас с вами. 
Последние выборы 10 сентября 

сего года показали, что партия 
«Единая Россия» успешно для се-
бя пользуется низкой явкой из-
бирателей, от десяти до тридцати 
процентов. А где остальные из-
биратели? Многие говорят о том, 
что от них ничего не зависит. За-
висит, еще как! Как голосуем, так 
и живем! Капитализм, как всякое 
зло, умело пользуется равнодуши-
ем избирателей. А нужно быть в 
первую очередь гражданами, чтобы 
что-то изменилось в нашей жизни.
Мы требуем:
1. Отменить 9,8%-ное повы-

шение тарифов ЖКХ!
2. Благоустроить кинотеатр 

«Юбилейный»!
3. Принять решительные 

меры по исправлению ситу-
ации с правами обманутых 
дольщиков.

Секретарь 
Красноармейского РК КПРФ 

И. Горбанев

15 сентября в Волго-
граде прошел пикет в 
рамках Всероссийской 
акции протеста "В под-
держку  обманутых 
дольщиков на фоне 
итогов проведения ре-
гиональных выборов". 
В нем приняли уча-

стие секретари Сталин-
градского обкома Олег 
Дмитриев ,  Андрей 
Шевченко и Наталья 
Горобченко, депутат 
Волгоградской област-
ной Думы Евгений Ша-

манаев, комсомольцы, 
секретари райкомов, 
рядовые коммунисты 
и обманутые дольщи-
ки города-героя.
В протестной акции на 

площади Ленина собра-
лись более 40 человек, 

они держали в руках 
плакаты с надписями 
«Все в доле кроме доль-
щиков!», «Строитель-
ство под контроль го-
сударства!», «Обману-
тые дольщики — позор 
власти!», «Выполните 
свои обязательства!» и 
другие.
В пикете участвовали 

дольщики ЖК «Парк Ев-
ропейский», чья исто-
рия длится уже более 
полутора лет. Все это 
время люди оббивают 

пороги чиновничьих ка-
бинетов, пишут обраще-
ния и письма президен-
ту. КПРФ — единствен-
ная партия в Волгогра-
де, которая делами, а 
не словами помогает 
обманутым гражданам. 

Вместе с дольщиками 
Сталинградские комму-
нисты проводят протест-
ные акции, добиваются 
возбуждения уголовных 
дел на недобросовест-
ных застройщиков, при-
чем не только на регио-
нальном уровне, но и в 
масштабах страны.

«Почему мы проводим 
акцию протеста именно 
на фоне итогов прове-
дения региональных 
выборов, - прокоммен-
тировал секретарь об-

кома Андрей Шевченко, 
- потому что вот реаль-
ный пример работы пра-
вящей партии. Выигры-
вают только чиновни-
ки, а люди остаются в 
проигрыше без квартир, 
без денег, без надежды 

на будущее. Вчера про-
шла встреча дольщиков 
с губернатором Волго-
градской области, где 
людям опять ответили, 
что денег нет, вновь на 
словах пообещали разо-
браться с проблемой. 
Но нищенский бюджет 
региона не позволяет 
правящей власти при-
нять кардинальные ме-
ры и помочь гражданам 
обрести свои законные 
метры. Дольщики вы-
полнили свои обяза-
тельства — они отдали 
деньги за будущие квар-
тиры, на этом честная 
схема долевого строи-
тельства заканчивается 
и начинается нецелевое 
расходование средств, 
этапы банкротства за-
стройщика, и, как след-
ствие, люди, оставшие-
ся без жилья и средств к 
существованию. Право-
охранительные органы 
должны разобраться с 
тем, куда уходят деньги 
дольщиков, и взять под 
особый контроль дея-
тельность негосудар-
ственных компаний».
Следует отметить, 

что акция вызвала от-
клик  у  проходящих 
мимо  волгоградцев, 
потому что от подоб-
ной ситуации никто не 
застрахован, и уже ты-
сячи жителей города не 
могут дождаться крыши 
над головой.

Пресс-служба 
обкома КПРФ

14 сентября в Волгограде 
состоялся митинг в память 
о воинах 13-й Гвардейской 
стрелковой дивизии под ко-
мандованием А. И. Родимцева
В 11 часов у братской могилы 

на площади Ленина собрались 
коммунисты города, представи-
тели общественных организаций 
«В поддержку армии, оборон-

ной промышленности и военной 
науки», «Дети войны» и простые 
школьники. Участие молодого 
поколения в подобных меро-
приятиях особенно важно. Ведь 
сейчас все меньше внимания 
уделяется патриотическому вос-
питанию молодежи, изучаются 
лишь сухие исторические фак-
ты, и очень часто искаженные.
На митинге выступили пред-

седатель ВРО ООД "Движение 
в поддержку армии, оборонной 
промышленности и военной нау-
ки" Иван Горбанев, полковник 
медицинской службы Александр 
Лапин, полковник КГБ в отстав-
ке Анатолий Пазизин, секретарь 
Совета ветеранов 13-й Гвардей-
ской стрелковой дивизии Татья-
на Кривенко и руководитель по-

исковых отрядов Волгоградской 
области Светлана Князева.
Основным требованием ми-

тингующих было установление 
памятника бойцам 13-й Гвардей-
ской стрелковой  дивизии, ле-
гендарной дивизии под коман-
дованием Александра Ильича 
Родимцева. Ровно 75 лет назад, 
14 сентября 1942 года отряд 

гвардейского полка переправил-
ся через Волгу, а уже 16 сентя-
бря бойцы захватили вершину 
Мамаева кургана. За период бо-
ев в Сталинграде воины диви-
зии уничтожили свыше 15 тысяч 
солдат и офицеров противника, 
подбили более 100 танков, не-
сколько тысяч немцев были 
взяты в плен. Подвиг советских 
солдат должен быть увековечен 
на Сталинградской земле!
В завершении памятного ми-

тинга участники возложили 
цветы к братской могиле, где 
покоятся бойцы легендарной 
дивизии.

Пресс-служба обкома КПРФ
(более подробная 

информация - в следующем 
номере газеты)

В Волгограде прошел пикет 
в поддержку обманутых дольщиков

75-летие героического 
подвига

Деньги – олигархам, народу – новые поборы и аферы
(к митингу в Красноармейском районе)
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Участниками конкурса яв-
ляются жители Волгоградской 
области, желающие принять 
участие в конкурсе, без воз-
растных ограничений.

Жюри
Хламова В.М. – председа-

тель ВРО ООД ВЖС «Надеж-
да России» - председатель 
жюри;
Горобченко Н.В. – секре-

тарь Волгоградского обкома 
КПРФ;
Коляев С.А. – редактор газе-

ты «Сталинградская трибуна»;
Спутанова Л.М. – предсе-

датель Волжского районного 
отделения ВОО ООД ВЖС «На-
дежда России»;
Асланова З.А. – Первый се-

кретарь областного комитета 
ЛКСМ РФ;
Говорова Н.Ю. – председа-

тель Волгоградской областной 
общественной пионерской ор-
ганизации.
Участники конкурса «Слово 

о матери» высылают в адрес 
газеты «Сталинградская три-
буна»: статьи, очерки, рас-
сказы, стихи, сочинения, ри-

сунки, посвященные женщине 
– матери.

Конкурс проводится в 
два этапа

1-й этап: октябрь - ноябрь 
2017 года,

2-й этап: декабрь – март 
2018 года.

Победителям 
конкурса за:

1 место вручается денеж-
ная премия в размере 500 ру-
блей и диплом;

2 место – денежная пре-
мия в размере 300 рублей и 
диплом;

3 место – денежная пре-

мия в размере 200 рублей и 
диплом.
Отдельные работы будут 

отмечены памятными подар-
ками.
Лучшие работы, поступив-

шие на конкурс, будут изданы 
отдельной брошюрой.
Победители будут пригла-

шены на встречу для вручения 
премий и памятных подарков 
6 марта 2018 года в 11.00 ча-
сов в Волгоградский област-
ной Комитет КПРФ (ул. Ново-
российская, 8).
Контактный телефон: 8-937-

543-64-65.
e-mail: pressakprf@mail.ru; 

vera-khlamova@rambler.ru

В о л г о -
г р а д с к о е 
областное 
отделение 
Всероссий-
ского жен-
ского союза 
«Надежда 
Р о с с и и » 
имеет двад-
цатилетнюю историю и получи-
ло признание среди жителей 
области. Оно заинтересовало 
своей деятельностью другие 
общественные организации, ко-
торые работают по проблемам 
семьи и детства. Все больше и 
больше нуждающихся стучат-
ся в двери «Союза».  Он обще-
ственно значим, с выраженной 
политической направленно-
стью. 
Наш «Союз» отстаивает инте-

ресы женщин и детей, ставит 
вопросы, которые решаются не 
только на региональном, но и на 
федеральном уровне. Подклю-
чаем депутатов Государственной 
думы, в тесном контакте рабо-
таем с депутатами областной и 
городской дум, Сталинградским 
обкомом КПРФ. «Союз» - это сво-
еобразная трибуна возмутителей, 
которые встали на защиту мате-
ринства и детства, чьи законные 

права сегодня нарушаются. 
Женский актив старается при-

влечь внимание руководителей 
районов к тем условиям, в кото-
рых оказались семьи. Это попыт-
ка защититься от социальной не-
справедливости, угнетения прав 
личности. 
Чтобы быть ближе к активистам 

ВЖС, создана группа уполномо-
ченных, которые закреплены за 
районами. Их задача помогать 
в работе активистам на местах. 
Создан консультационный со-
вет. При отделении работает 
общественная приемная, орга-
низована юридическая помощь 
женщинам. Ежемесячно Совет 
собирается на свои заседания, 
проводит массовые мероприятия.
Активно работают представи-

тельницы Женского Союза в г. 
Волжском, Камышине, Михай-
ловке, Котовском, Еланском, 
Даниловском и Среднеахтубин-
ском районах, Красноармейском 
районе г. Волгограда. Обобщая 
опыт их работы, можно сказать, 
что у нас есть на кого равняться, 
у кого учиться. 
В канун 1 сентября женсове-

ты Красноармейского района 
ведут работу с семьями, чтобы 
организовать поход с детьми в 
дендрарий, контактный зоопарк 

«Парус», в музей «Сарепта». В 
настоящее время «Союзом» раз-
работаны и другие благотво-
рительные программы. Напри-
мер «Помоги собрать ребенка в 
школу». Мы уже не объявляем 
о благотворительной поддержке 

нуждающимся. Люди сами идут 
в «Союз» и приносят вещи для 
погорельцев в Волгограде и Ро-
стове. Эстафета добрых дел про-
должается. 
Активисты ВЖС принимают 

участие в протестных акциях. Ну 
как можно промолчать, усидеть 
дома, когда депутаты областной 

думы принимали «Социальный 
кодекс», ограничивающий в 
правах матерей и детей, лиша-
ли многих людей социальных 
выплат. Думаю, что отдельные 
предложения женщин должны 
быть учтены при обсуждении по-

правок к закону. 
Сегодня мы бьем колокол тре-

воги и просим всех подумать, что 
же сделать, чтобы дети не стра-
дали от необдуманных решений, 
политических интриг, чтобы ми-
лосердие по-прежнему согревало 
нашу жизнь, чтобы детство наших 
детей было счастливым. И если 

мы не хотим окончательно по-
терять молодое поколение, ему 
надо дать возможность пройти 
уроки гражданского становления, 
мужества, порядочности.
В этом году мы отмечаем 

100-летие Великой Октябрьской 
социалистической революции. 
Это великая дата в жизни стра-
ны. Перед «Союзом» стоит задача 
развивать пионерское и тимуров-
ское движения, воспитывать в 
детях уважение к истории Отече-
ства, стремление сделать что-то 
полезное для общества. 
Особая проблема, которая 

требует сегодня пристального 
внимания – это рост безнадзор-
ности среди детей, рост преступ-
ности. Наблюдается рост случаев 
жестокого обращения с детьми. 
Разве это не широкое поле дея-
тельности для Женского Союза?
Мы намерены широко реали-

зовать программы в интересах 
детей. В первую очередь помощь 
детям-инвалидам, одаренным 
детям из малообеспеченных се-
мей. 
Хочу призвать женщин объеди-

ниться во имя спасения наших 
детей.

Зам. председателя ВРО 
ООД ВЖС «Надежда России»

Г.Н. Поснова     

9 сентября у жителей 
Красноармейского района 
был двойной праздник. Во-
первых, был День города, 
а, во вторых, МУ «Центр 
по работе с подростками 
и молодежью «Форум» 
Красноармейского района 
Волгограда» отмечало свое 
десятилетие. 
Праздник проходил у па-

мятника В.И. Ленину, кото-
рый расположен на набе-
режной реки Волга. Собра-
лось много людей. Это были 
и жители района, и гости из 
других районов, но главными 
участниками праздника были 
дети и молодежь. Площадь 
была в праздничном убран-
стве: били ключом фонтаны, 
звучала музыка, проходили 
различные конкурсы и все-
возможные аттракционы, у 
стенда «Семья» фотографи-
ровались супружеские пары, 
была подготовлена обшир-
ная концертная программа. 
По парку прогуливались мо-
лодожены. Все это поднима-
ло настроение. С большим 
интересом жители посетили 
выставку ретро-машин. 
Поздравлениям не было 

конца. Активисты Всерос-
сийского женского союза 
побывали на этом юбилей-

ном мероприятии, и тоже 
поздравили коллектив «Фо-
рума». Руководителю учреж-
дения Мингалимовой А.В. от 
Волгоградского отделения 
ВЖС были вручены Почетная 
грамота, сертификат на по-
купку канцелярских товаров 
и посещение Красноармей-
ского дендрария. 

Специалистам центра По-
тылициной В.О. и Барино-
вой Н.Н. были вручены ме-
дали ВЖС «За активную дея-
тельность». Был подписан 
договор о сотрудничестве с 
молодежным центром «Фо-
рум» на последующие годы. 
В свою очередь, Председа-
тель комитета молодеж-
ной политики и туризма 
администрации Волгограда 

Радько И.В. вручил благо-
дарности председателю 
областного отделения ВЖС 
Хламовой В.М., заместите-
лю председателя Посновой 
Г.Н. и председателю Крас-
ноармейского районного 
отделения Шапцевой Н.Н. 
за поддержку и оказание 
содействия в развитии мо-

лодежной политики на тер-
ритории города Волгограда 
и в связи с 10-летием моло-
дежного центра «Форум». 
Всех награжденных угости-
ли сладкими подарками. 
Мы уезжали с праздника с 
прекрасным настроением и 
строили планы на дальней-
шее сотрудничество.

Пресс-служба ВРО ООД 
«ВЖС – Надежда России»

18 сентября, после трехмесячного 
перерыва, прошло очередное собрание 
организации "Дети войны". При полном 
зале бывшего кинотеатра «Энергетик», 
в котором не было ни одного свободно-
го места, выступил первый секретарь 
Волжского горкома КПРФ, депутат фрак-
ции КПРФ Волжской городской Думы 
Александр Кудрявцев. Он рассказал о по-
ложении в стране и городе, о прошедших 
и предстоящих выборах. Отдельно оста-
новился на вопросе предстоящего празд-
нования 100-летия Великой Октябрьской 
социалистической революции. Ответил на 

заданные вопросы. Со сво-
им новым стихотворением 
выступил бывший депутат 
Волгоградской областной 
Думы, член Союза писате-
лей Шевченко Александр 
Сергеевич. С интересом 
зал слушал еще одного 
чтеца Станислава Шульгу, 
который с чувством и пе-
реполняющими эмоциями 
прочитал стихотворение о 
революции 1917 года. Пред-
седатель регионального и 

председатель городского отделения "Дети 
войны" Могильников Анатолий Константи-
нович и Караянова Светлана Васильевна 
вручили памятные медали "Дети войны" 
некоторым членам организации. По тра-
диции собрание закончилось концертом, 
в котором принял участие народный во-
кальный коллектив «Русская песня», по-
радовав всех собравшихся своим новым 
репертуаром. Можно с уверенностью ска-
зать, что первое собрание после летних 
каникул прошло на высокой ноте.

Пресс-служба Волжского 
ГО ООО «Дети войны»

Волжское отделение организации «Дети войны» после летних каникул 
собралось на очередное собрание актива

Огонь жизни в руках женщины

«Форуму» – 10 лет Волгоградское региональное отделение ООД ВЖС «Надежда России» со-
вместно с областным комитетом КПРФ и редакцией газеты «Сталинградская 
трибуна» объявили конкурс «Слово о матери».
Его цель – придать большую социальную значимость материнству, по до-

стоинству возвеличить великое имя – мать, показать ее роль в обществе.

Положение конкурса 
«Слово о матери»
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Актуальное интервью

- Главным событием для 
коммунистов России в бли-
жайшие месяцы, безусловно, 
станет празднование 100-ле-
тия Великой Октябрьской со-
циалистической революции. 
Как коммунисты Волжского 
готовятся к этой дате?

- Для нас это действительно 
очень важный рубеж. Все мы 
давно готовимся к этому собы-
тию, и теперь должны отработать 
по максимуму. В Волгоградской 
области и, конечно, в Волжском, 
запланировано большое количе-
ство мероприятий, в том числе, 
с участием руководства партии. 
Так, в Волжском планируется 
провести расширенный прием 
граждан с членом Президиума, 
секретарем ЦК КПРФ, депутатом 
Государственной думы Никола-
ем Арефьевым. Пройдут митин-
ги и торжественные собрания, 
концерты. Мы понимаем, что 
это не только важнейшая сим-
волическая дата для всех ком-
мунистов, но и беспрецедентная 
возможность для агитационной, 
пропагандистской, организаци-
онной работы и работы по защите 
социально-экономических прав 
трудящихся.

- Год 2018-й – не только год 
выборов президента, но и вы-
боров в Волжскую городскую 
Думу. В действующем созыве 
фракция КПРФ представлена 
шестью депутатами. Как счи-
таете, у волжских коммуни-
стов есть возможность укре-
пить свои позиции?

- Безусловно! Социальное рас-
слоение всё заметнее, зарпла-
ты в нашем регионе почти не 
растут, наблюдается серьезный 
отток жителей из Волгоградской 
области и Волжского, в том чис-
ле. Депутаты от КПРФ и на об-
ластном, и на местном уровнях 
выработали конкретные меры, 
способные остановить деграда-
цию региона. Но пока в предста-
вительных органах власти нас 
меньше, ситуацию не изменить. 

А население нас поддержит!
Отмечу, что в Волжском де-

путаты теперь будут избираться 
по смешанной схеме: 18 по пар-
тийным спискам, а 12 – по одно-
мандатным округам. Подготовка 
к выборам станет одной из основ-
ных наших задач, с которыми мы 
должны успешно справиться.
Также должен сказать о том, 

что депутаты фракции КПРФ ак-
тивно выступали против новой 
системы выборов главы города 
Волжского, который теперь изби-
раться прямым народным голосо-
ванием не будет. Мы переходим 
к практике Волгограда, когда 
специальная губернаторская 
комиссия и городские депутаты 
будут назначать так называемого 
сити-менеджера. Мы видим, что 
в областном центре фактическое 
назначение ни к чему хорошему 
не привело. Главу должен из-
бирать народ, и он же должен 
спрашивать о его работе. Но та-
ковы требования федерального и 
регионального законов…

- Какие «городские» вопросы 
станут основными для депу-
татов фракции КПРФ в осен-
нюю сессию?

- Конечно, принятие бюдже-
та городского округа на 2018-й 
и плановый период 2019-2020 

годы. В последние годы наша 
фракция, активно участвуя в 
разработке и обсуждении про-
екта бюджета, не голосовала за 
него. Это наша принципиальная 
позиция, потому что мы против 
того, что всё больше и больше 
«закручиваются гайки» в «соци-
алке», образовании, здравоохра-
нении, и т.д. Посудите сами, как 
может развиваться город, когда 
из почти 20 млрд собираемых 
налогов в местной кубышке с 
учетом субсидий остается около 
четырех? Из них половина идет 
на социальные нужды зарплаты 
бюджетников, содержание школ, 
детских садов и т.д. Можно ли 
говорить о каком-то развитии – не 

думаю. Мы не раз выступали с 
требованием пересмотреть меж-
бюджетные отношения, остав-
лять необходимо как минимум 
половину на местах, тогда можно 
будет уже эффективно распре-
делять эти средства на нужды 
города. Но региональные вла-
сти нас не поддерживали. Да и 
в самой гордуме не всегда нам 
удается найти точки соприкосно-
вения с нашими коллегами, но 
мы на каждом заседании четко 
отстаиваем свои позиции и мне-
ния наших избирателей по тому 
или иному вопросу.

- Депутаты фракции КПРФ 
второй год активно участву-
ют в городской программе по 
установке детских и спор-
тивных площадок. Считаете 

это эффективным вложением 
средств?

- Общаясь  с  жителями  на 
округах, на плановых приемах 
мы нередко слышим упреки, что 
маленьким детям негде играть, а 
ребятам постарше – заниматься 
спортом, что отсутствуют лавоч-
ки и так далее. Мы аккумулируем 
все эти просьбы и всегда идем 
навстречу горожанам по мере 
возможности. Например, в этом 
году по инициативе фракции со-
вместно с администрацией за 
счет бюджета было установлено 
шесть детских игровых площа-
док (состоящих из девяти малых 
архитектурных форм) именно в 
тех дворах нашего города, где 

жители проявили свою активную 
гражданскую позицию и обрати-
лись к нам за помощью. Также 
было установлено нескольких 
спортивных площадок. Пусть 
они не комплексные, и состоят 
всего из нескольких отдельных 
элементов, но они уже сделали 
придомовые территории уютнее, 
и надеемся, приобщат детей к 
спорту. Знаете, как приятно 
видеть детские глаза и улыбки 
когда приезжаешь на торже-
ственное открытие таких вот 
объектов? Ради такого хочется 
еще больше жить и работать для 
их счастливого детства! К слову, 
на следующий год мы получили 
от жителей в два раза больше 
заявок на детские и спортивные 
площадки. Надеюсь, сможем вы-
полнить эти наказы.

- Помимо подготовки к юби-
лею революции, чем сегодня за-
нимается Волжский городской 
комитет КПРФ? Какие планы и 
задачи ставят сегодня перед 
собой коммунисты?

- У горкома партии, как и у 
КПРФ в целом сегодня одна 
задача – это построение со-
циально справедливого госу-
дарства. Мы уже давно ведем 
активную  пропагандистско-
разъяснительную работу среди 
населения города о той бездар-
ной экономической политике, ко-
торую проводит наше либераль-
ное правительство. Мы доносим 
до избирателей именно ту реаль-
ную информацию о положении 

дел в стране, которую сегодня 
просто утаивают приближенные 
к структурам власти СМИ. Нашим 
главным оружием в сегодняш-
них реалиях является правда. 
Правда, с которой нам не стыдно 
идти в народ.
И наши усилия поддерживают! 

Вспомним, что на наш митинг 
против принятия регионально-
го социального кодекса пришло 
более полутора тысяч волжан. 
Наша фракция вместе с колле-
гами не дала поднять ставки на 
услуги ЖКХ до 9,8 процентов.
Своей работой мы должны до-

казать, что у Революции остались 
достойные наследники, остаю-
щиеся верными ее идеалам.

Пресс-служба 
Волжского ГК КПРФ

Боремся за социальную справедливость 
и динамичное развитие нашего города

Начинается осенняя сессия в Волжской городской Думе. Какие планы перед собой ставят депутаты фракции КПРФ? На этот и другие актуальные вопросы отвечает 
первый секретарь Волжского горкома КПРФ, депутат фракции КПРФ Волжской городской Думы Александр Борисович Кудрявцев.

Комсомольцы снова на передовой
Не так давно на одном из информационных сайтов города Волжского была опу-

бликована информация о том, что памятник В.И. Ленину, находящийся на главной 
площади города, изуродовали вандалы. Руководство парка «Волжский» уже утром 
предприняло меры по устранению надписей на памятнике. Но, как стало известно, не 
совсем качественно. Инициативу по приведению памятника в надлежащий вид в свои 
руки решили взять местные комсомольцы. При поддержке первого секретаря Волж-
ского городского Комитета КПРФ Александра Кудрявцева, под руководством первого 
секретаря Волжского горкома ЛКСМ РФ, председателя Молодежного парламента при 
Волжской городской Думе Аниты Саакян активисты своими силами привели памятник в 
порядок. «Мы были в шоке, когда услышали информацию о таком вандализме! На отра-
жении истории российского государства, на памятнике Великому вождю пролетариата 
совершить такое кощунство, ещё и в год 100-летия Великой Октябрьской революции 
не простительно и омерзительно! Волжские комсомольцы тут же отреагировали на это 
происшествие и сами поехали и убрали всю краску с памятника. Мы очень надеемся, 
что нарушителей найдут и накажут,» - прокомментировала Анита Саакян.

 Пресс-служба Волжского ГК ЛКСМ РФ
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Как живем?

Волгоградцы сняли 
реквием по закрытому 
троллейбусу №18, почти 
два десятилетия развоз-
ившему жителей Киров-
ского района.
Как сообщил V1.ru автор 

видео Кирилл Шереме-
тьев, ролик посвящен го-
довщине со дня открытия 
троллейбуса – 15 сентября 
1999 года на линию вые-
хал первый «рогатый» под 
этим номером.

– Троллейбус сразу стал 
основным транспортом Ки-
ровского района – удобный 
и быстрый. Интервал его 
движения составлял все-
го 5 минут, – рассказывает 
Кирилл Шереметьев. – Но 
почему-то в 2015 году его 
решили закрыть и заменить 
на якобы экологически 
чистые и очень маневрен-
ные автобусы. Во-первых, 
я точно знаю, что ни о ка-
кой экологичности в этом 
транспорте речи не идет. 
Автобусы невозможно до-
ждаться: какой у них вооб-
ще интервал движения? И 
еще я неоднократно видел, 
как это новое и очень удоб-
ное «чудо техники» прямо 
на дороге становилось за-
мертво с очень серьезной 
поломкой.

Отстаивая закрытые 
троллейбусы, Кирилл Ше-
реметьев пытался досту-
чаться до волгоградских 
властей своими обращени-
ями и петициями. Жалобы 
на закрытие общественно-
го транспорта дошли до 
Генеральной прокуратуры, 
но не принесли никакого 
эффекта.

– Я отставной военный 
и думал, что вся эта писа-
нина в органы власти нам 
поможет. Но вскоре понял, 
что нужна только огласка. 
Тогда вместе с другими ак-
тивистами из Кировско-
го района мы сняли свое 
первое видео.
Кирилл Шереметьев 

уверен, что размещенный 
в социальных сетях ро-
лик на полтора года спас 
троллейбус №18. Когда в 
2017 году общественный 
транспорт все же замени-
ли автобусами, активист 
продолжил снимать и вы-
кладывать в сеть свои рек-
виемы по троллейбусам.

– Это видео уже пятое в 
моей серии роликов про 
общественный транспорт, 
– уточняет Кирилл Ше-
реметьев. – И я уверен, 
что они имеют эффект. 
Недавно мне звонили из 

«Питеравто» и спрашива-
ли, сколько я хочу денег, 
чтобы удалить их из се-
ти. Многие обвиняют ме-
ня в том, что я бьюсь за 
троллейбусы, потому что 

работаю в «Метроэлек-
тротрансе». Не работаю и 
никогда не работал. Я про-
сто уверен, что в городе 
умышленно разрушают 
всю систему общественно-
го транспорта, и пытаюсь 
хоть как-то этому противо-

стоять.
Отметим, что в серии 

своих роликов, объеди-
ненных хештегом #Трол-
лейбусживи, Кирилл Ше-
реметьев рассказывает о 

выхлопных газах новых 
автобусов и трамваях, на 
которые, по мнению ак-
тивиста, местные чинов-
ники тоже положили глаз.

Фото: Алексей 
Волхонский
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Центральный банк России в пятницу, 15 сентября, опубликовал проект направлений 
государственной денежно-кредитной политики на 2018 год и период 2019 и 2020 годов.
Как сообщает V1.ru со ссылкой на документ, в целом по России рост инфляции, по данным 

ЦБ, снизился до 4%.
Одновременно, строя прогнозы на 2018 год, специалисты ЦБ предупреждают, что жителям 

регионов, которым предстоит встретить футбольный чемпионат, на безбедное существование 
рассчитывать не приходится. В Волгоградской области, как и в ряде других субъектов, про-
гнозируется региональная инфляция.

– Возможно некоторое временное ускорение роста цен в 2018 году в регионах, участвующих 
в проведении чемпионата мира по футболу, на фоне роста потребительского спроса в данных 
регионах, – заявляют в Центробанке.
Напомним, что чемпионат мира по футболу пройдет в 2018 году в Волгограде, Москве, Санкт-

Петербурге, Калининграде, Казани, Нижнем Новгороде, Самаре, Саранске, Ростове-на-Дону, 
Екатеринбурге и Сочи.
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Одним из постоянных 
объектов для атак ванда-
лов в течение нескольких 
последних лет является по-
мещение бывшего филиала 
№2 Центральной городской 
библиотечной системы. 
Многоэтажное здание рас-
положено на улице Некра-
сова, а библиотека зани-
мала практически всю пло-
щадь первого этажа.
Сегодня фасад бывшего 

«храма знаний и культуры» 
обезображен надписями. Но 
это полбеды – неизвестные 
постоянно выбивают фа-
садные стекла, проникают 
внутрь… Часть разбитых окон 
уже заменили на «бэушные» 
ДСП и ДВП, но это помогает 
мало – более того, помеще-
ние, прямо скажем, приоб-
рело вид «бомжатника». 
Напомним, что еще в 2015 

году из этого помещения би-
блиотека переехала в здание, 
расположенной в Московском 
переулке. Против переезда 
выступила группа обще-
ственных деятелей города, 
которые на встрече с главой 
Камышина и руководителями 
профильных комитетов вы-
сказали ряд причин, по ко-
торым следовало сохранить 
библиотеку на историческом 
месте: удаленность и непри-

способленность нового зда-
ния под библиотечные нужды 
и т.д. Однако переселение 
состоялось.
Данное решение власти Ка-

мышина мотивировали тем, 
что помещение, расположен-
ное в жилом доме № 25 по 
улице Некрасова, приносит 
убытки бюджету города и бу-
дет выставлено на торги (яко-
бы есть заинтересованные 
в покупке инвесторы), что 
позволит получать дополни-
тельных доходы и направлять 
их на ту же сферу культуры. 
В итоге, на огромное помеще-
ние первого этажа площадью 
в 1 678 квадратных метров по 
цене в 19-21 тысяч рублей за 
«квадрат» в 2015 году желаю-
щих не нашлось.
С тех пор помещение, ко-

торое долгое время занимал 
филиал № 2 центральной го-
родской библиотечной систе-
мы Камышина, обезличено и 
носит официальное наимено-
вание «встроенное нежилое 
помещение 163 общей площа-
дью 1678,2 кв.м.». С момента 
переезда библиотеки поме-
щение безуспешно пытаются 
реализовать. Очередные тор-
ги были объявлены 28 марта, 
затем 17 июля  этого года. 
Желающих не находится…

infokam.su

На состоявшемся в четверг, 14 
сентября, заседании Волгоград-
ской областной думы сразу в двух 
чтениях был принят законопроект 
о превращении в акционерные 

общества аптечной сети «Вол-
гофарм», тепличного хозяйства 
«Заря» и предприятия «Волго-
градвзрывпром».

Судьбоносный для города и об-
ласти законопроект был принят 
подавляющим большинством голо-
сов. ГУПы «Волгофарм», «Заря» и 
«Волгоградвзрывпром» были вне-

сены в программу приватизации 
на 2017 год.
С учетом принятого решения 

пока не ясно, что делать с нарко-

тическими и психотропными пре-
паратами, имеющимися в продаже 
у «Волгофарма», которыми не мо-
гут торговать частные структуры. 
Предполагается, что торговлю эти-
ми препаратами выведут в отдель-
ное подразделение, которое будет 
образовано в структуре облздрава. 
Не совсем понятно и то, как 

частное предприятие сможет за-
ниматься взрывными работами. 
Конечно, в областной администра-
ции уверяют, что 100 процентов 
акций останется в собственности 
Волгоградской области, но вопрос 
в другом. Акционерное общество 
может создать дочерние предпри-
ятия, и может получиться так, что 
завтра все имущество будет пере-
дано в «дочки», вся прибыль – в 
«дочках», а акционерные бумаж-
ки – пустые, они ничего не стоят. 
Пусть лежат в обладминистрации 
– кому они нужны? То есть варианты 
увода государственного имущества 
в частные руки есть разные, и риск 
потери областью ценных активов с 
акционированием ГУПов сильно воз-
растает.
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Слушания по застройке поймы реки Царицы прошли в 
понедельник в кинотеатре «Победа».
Несколько автобусов с работниками бюджетной сферы при-

везли для участия в публичных слушаниях по застройке поймы 
реки Царицы.
Как рассказал «Блокнот Волгоград» гражданский активист 

Серго Нарсия, на публичные слушания был вынесен вопрос 
строительства в пойме четырех гостиниц, прогулочных дорожек 
и различного рода площадок с объектами развлечений.
По словам активиста, в ходе обсуждения было заявлено о 

нарушениях законодательства об охране объектов культурного 
наследия. Также говорили, что есть инвестор, однако сумму, 
которую он готов потратить на реализацию этого проекта, не на-
звали. Зато пообещали аквапарк и дельфинарий, велодорожку, 
фильтр для вод Царицы и создадут около 400 парковочных мест.
По итогам публичных слушаний более 500 человек проголо-

совали за принятие вынесенного на публичные слушания во-
проса, более 100 против, 1 воздержался. Всего на публичные 
слушания зарегистрировалось 860 человек.
Кроме того, активист отметил, что большинство голосо-

вавших «за» - знакомые ему работники бюджетной сферы, 
которые сразу же после голосования бежали в стоящие рядом 
с кинотеатром автобусы.

 bloknot-volgograd

Банк России предсказал бедность волгоградцев из-за ЧМ-2018
В других городах инфляция составит всего 4%

В Волгограде 
бюджетников на 

публичные слушания 
вывозили автобусами

Принято решение о приватизации наиболее 
успешных госпредприятий

Горожане сняли реквием по троллейбусу №18
В Камышине вандалы 
облюбовали бывшую 

библиотеку в центре города



СТАЛИНГРАДСКАЯ ТРИБУНА

Электронная версия газеты - на сайте www.zakprf.rue-mail:pressakprf@mail.ru 22 СЕНТЯБРЯ 2017 года 77
ТЕЛЕПРОГРАММАТЕЛЕПРОГРАММА         СЕНТЯБРЬ - ОКТЯБРЬ

СРЕДА, 
27 СЕНТЯБРЯ

СУББОТА, 
30 СЕНТЯБРЯ

ПЯТНИЦА, 
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ВТОРНИК, 
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ПОНЕДЕЛЬНИК, 
25 СЕНТЯБРЯ

ЧЕТВЕРГ, 
28 СЕНТЯБРЯ

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 
1 ОКТЯБРЯ
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           Скорбим ПогодаПогода

Внимание всем!Внимание всем!

Слова благодарностиСлова благодарности

Волгоградская региональная обще-
ственная организация «За спасение 
детей Отечества» на протяжении мно-
гих лет ведет деятельность по сбору 
благотворительной помощи и оказа-
нию поддержки различным катего-
риям семей с детьми. Мы объявляем 
начало акции по сбору благотворитель-
ной помощи, которая будет направлена 
семьям, пострадавшим от пожаров в 
Волгоградской области. 
Благотворительная помощь (но-

вые или в хорошем состоянии вещи, 
хозяйственные принадлежности, по-
стельное белье, одежда, обувь, про-
дукты длительного хранения и др.) 
будет приниматься в помещении ор-
ганизации «За спасение детей Оте-
чества», по адресу: ул.Дымченко,8 
(остановка «ЦПКиО»), во вторник и 
пятницу с 10.00 до 17.00, субботу – с 
10 до 13.00. вопросы по телефону 
89044034339, 89023635318 Наталья 
Юрьевна.

Поможем 
погорельцам!

Обком КПРФ, редакция газеты «Сталинградская трибуна»  выражают глубокие соболезнования бухгалтеру информа-
ционного агентства «Товарищ» Валентине Александровне Сайчук в связи со смертью ее сына. 

 Обком КПРФ, ВОО ООД Всероссийский Женский Союз «Надежда России» скорбят в связи с преждевременной кончиной 
бывшего бухгалтера областного комитета, активистки женского движения Усковой Валентины Константиновны. Ушел из 
жизни целеустремленный, энергичный, уважаемый всеми человек, стоявший у истоков создания областной партийной 
организации, регионального объединения ВЖС. Выражаем свои искренние соболезнования родным и близким, коллегам 
и друзьям Валентины Константиновны. Светлая память о ней останется в наших сердцах.

16 сентября в р.п. Даниловка, в помещении 
РО КПРФ состоялась встреча старшеклассников 
с активистами комсомола прошлых лет.
Начала встречу по громкой связи первый се-

кретарь обкома комсомола Асланова Зарина. Она 
рассказала о работе областной комсомольской 
организации в современных условиях, пригласила 
комсомольцев на областную конференцию. Затем 
выступил член районной партийной организации 
Осипов Г.П. Он поделился своим опытом комсо-
мольской работы, так как был вторым секретарем 
Даниловского райкома комсомола и конечно ак-
тивно участвовал во всей комсомольской работе. 
Григорий Петрович пожелал ребятам успеха в 
учебе, общественной работе, много интересных 
дел. Член КПРФ Е.В. Медянникова рассказала 
ребятам о своей комсомольской молодости, под-
держала их желание пополнить ряды районной 
комсомольской организации. 
Встреча получилась интересной, а ребята живо 

участвовали в обсуждении планов на будущее и 
избрали делегатами на областную комсомольскую 
конференцию Юлию Тахирову, Данила Барсукова. 
Молодые люди прекрасно понимают, что сейчас 
учеба для них главное, но желание участия в 
общественной жизни, утверждение своего «я» - 
это для них тоже немаловажно. В конце встречи 
с ними пообщалась председатель РО ВЖС "Надежда России" Н.С. Волкова. Она рассказала о том, чем занимаются женщины-
активистки. А на их счету достаточно добрых дел: участие в акции «Собери ребенка в школу», подготовка и проведение 
праздников Дня ВМФ, Дня танкистов, организация и участие в митинге в поддержку «Детей войны», подготовка к праздно-
ванию 100-летия Великой Октябрьской революции, помощь малоимущим семьям и многое, многое другое. Все участники 
мероприятия пожелали, чтобы такие встречи продолжались.

Наш корр.

Обком КПРФ поздравляет с 
днем рождения секретаря об-
ластного комитета КПРФ Гасано-
ва Илдырыма Фарзихановича и 
первого секретаря Камышинского 
РК КПРФ Иваненко Галину Алек-
сандровну! Желает благополучия, 
крепкого здоровья и энергии для 
дальнейшей плодотворной дея-
тельности на благо партии! 

Руднянский РК КПРФ поздрав-
ляет с 80-летием Шестакова Васи-
лия Романовича. Желает крепкого 
здоровья, благополучия, успехов 
в борьбе за социализм!

 
Первый секретарь Красноар-

мейского РК КПРФ Могильный 
В.Ф., коммунисты Красноар-
мейского районного отделения 
партии сердечно поздравляют 
с днем рождения сентябрьских 
именников, а именно: Горбанева 
Ивана Ивановича, Беляевскова 
Андрея Петровича, Булыгину Лю-
бовь Александровну, Филимоно-
ву Людмилу Викторовну, Чудина 
Константина Игоревича, Брожук 
Константина Анатольевича, Куз-
нецова Юрия Павловича, Кравцо-
ва Владимира Степановича, Кру-
тову Эмилию Павловну, Зарубину 

Ольгу Викторовну. Желаем всем 
им крепкого здоровья, долголе-
тия, семейного благополучия и 
успехов в нашем общем деле! А 
также поздравляем с прошедшим 
юбилеем активного сторонника 
коммунистов Тупикова Владими-
ра.

Новоаннинский РК КПРФ сер-
дечно поздравляет с днем рож-
дения Тимченко Ольгу Ивановну, 
Попова Владимира Николаевича, 
Гагарина Юрия Степановича, Ца-
регородцеву Марину Васильевну. 
Желаем крепкого здоровья, дол-
гих лет жизни, активной жизнен-
ной позиции!

Центральный райком КПРФ г. 
Волгограда тепло поздравляет с 
днем рождения настоящего ком-
муниста, нашего бессменного 
лидера в течение многих лет, 
своего бывшего первого секре-
таря Курбатова Николая Василье-
вича. От всего сердца искренне 
желаем здоровья, благополучия, 
успехов и хорошего настроения. 
Центральный райком КПРФ так-
же поздравляет с днем рождения 
Титова Александра Васильевича. 
Желаем крепкого здоровья, ду-

шевного и финансового благопо-
лучия, активного и творческого 
долголетия. 

Новониколаевское районное 
отделение КПРФ сердечно по-
здравляет с юбилейным днем 
рождения Понкратову Валентину 
Николаевну, с днем рождения 
Василенко Любовь Ивановну, 
Татаренко Александра Максимо-
вича, Митрофанова Александра 
Геннадиевича. Желаем крепкого 
здоровья, благополучия, актив-
ной жизненной позиции. 

Волгоградское областное от-
деление ООД Всероссийский 
Женский Союз «Надежда Рос-
сии» от всей души поздравляет 
с юбилеем члена Контрольно-
ревизионной комиссии  Уланову 
Людмилу Степановну! Желаем 
Вам, уважаемая Людмила Степа-
новна, крепкого здоровья, сча-
стья, благополучия, дальнейшей 
плодотворной деятельности в 
общественной работе!

Фроловский райком сердечно 
поздравляет с 70 - летним юбиле-
ем: Ермакову Людмилу Павловну, 
Мохова Владимира Васильевича, 

с днём рождения: Матасову На-
талью Николаевну, Калинину 
Екатерину Петровну, Голованова 
Владимира Анатольевича, Тюри-
кову Наталью Васильевну, Керину 
Ирину Владимировну, Калмыко-
ву Лилию Николаевну, Нащёкина 
Юрия Михайловича, Никифорова 
Ивана Андреевича, Полякову Нину 
Степановну. 
Вас поздравляем 
с сердцем чистым
И с настроением лучистым,
Пусть счастье будет 
бесконечным,
Здоровье будет безупречным,
Только добро вокруг творится,
И лишь удача в дверь стучится.
И пусть на алых парусах
Успех придет во всех делах!

Калачевский РК КПРФ поздрав-
ляет своих товарищей, родив-
шихся в сентябре; с юбилеем: 
Зацепина Олега Серафимови-
ча, Иванюк Раису Васильевну и 
Качанову Надежду Ивановну, с 
днем рождения: Бозерт Галину 
Николаевну, Васильеву Наталью 
Викторовну, Горянову Елену 
Геннадиевну, Гаврилова Влади-
мира Александровича, Журина 
Евгения Львовича, Жукову Нину 

Федоровну, Ибрагимову Эльми-
ру Валиахметовну, Костина Ми-
хаила Акимовича, Кувач Викто-
ра Юрьевича, Лапину Валентину 
Дмитриевну, Рукосуева Александра 
Григорьевича, Тюрморезова Анато-
лия Петровича, Циганкову Татьяну 
Николаевну, Великанова Анатолия 
Геннадиевича. Желаем Вам креп-
кого здоровья, счастья, благопо-
лучия, успехов во всех делах!

Волжский ГК КПРФ поздрав-
ляет с юбилеем Хоружую Ла-
рису Ивановну, Басову Лидию 
Михайловну, с днем рождения: 
Шептур Кирилла Валерьевича, 
Ворошилова Владимира Алексан-
дровича, Первицкого Григория 
Ивановича, Хмеликова Виталия 
Олеговича, Орлова Владимира 
Алексеевича, Гриценко Анато-
лия Прокофьевича, Макарова 
Адольфа Федоровича, Жерново-
го Александра Александровича, 
Дулатову Алину Маратовну, Чико-
ву Нину Николаевну, Хайдукова 
Илью Вадимовича, Абушика Де-
ниса Дмитриевича, Кочина Сер-
гея Валентиновича, Кантамирову 
Людмилу Алексеевну. Желаем 
крепкого здоровья, удачи, благо-
получия. 

Поздравляем!Поздравляем!

В минувшие выходные жители Каршевитского сельского поселения Ленинского района отметили 155-ую годовщину со дня осно-
вания своего села. Торжественные мероприятия прошли в местном доме культуры, в которых принял участие также руководитель 
фракции КПРФ Волгоградской областной думы, секретарь обкома Алексей Буров. Он поздравил жителей с праздником, вручил 
представителям администрации ценные подарки. Коммунисты Ленинского района, а также жители Каршевитовского сельского 
поселения выражают большую благодарность Алексею Никитовичу за участие в праздничных мероприятиях. 

Новости комсомолаНовости комсомола

Новое поколение


